

# *L'armée syrienne progresse dans l'est du pays dans sa lutte contre les terroristes*

---



Damas, 15 juin (RHC)- L'armée de la Syrie et les forces alliées ont réussi à progresser dans tout le nord-est de ce pays et dans une région proche des villes de Raqqa et de Deir Ezzor dans leur lutte contre les terroristes.

À ce propos, des sources militaires rappellent qu'aussi bien la Syrie que la Russie ont dénoncé les manœuvres étasuniennes ayant pour but de faciliter une réorganisation de l'État Islamique et d'éviter l'avancée des forces armées de Damas.

Les informations précisent que l'armée syrienne a repris le contrôle de plus d'une quinzaine de localités et de villages et que les combats se poursuivent pour chasser les terroristes des champs de pétrole et de gaz le long de la route reliant Salamiya et Raqqa.

Les dépêches indiquent également que si la progression se poursuit, l'armée syrienne et les milices alliées pourront se diriger vers Suknah, le dernier bastion de l'État Islamique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/132760-larmee-syrienne-progresse-dans-lest-du-pays-dans-sa-lutte-contre-les-terroristes>



**Radio Habana Cuba**